

Musik auf Weltklassenniveau

Am 7. Dezember findet in Straubing das Django-Reinhardt-Festival statt.

Das Django-Reinhardt-Festival am Samstag, 7. Dezember, in Straubing nutzt Musik als emotionales Medium, um ein Zeichen gegen Menschenfeindlichkeit zu setzen. Ins Leben gerufen wurde das Format von den beiden Straubingern **David und Danino Weiss**.

Mehr über die beiden Künstler liest du in der nächsten Freistunde. Das Line-Up besteht in diesem Jahr aus vielen internationalen Künstlern.

Martin Taylor gilt als einer der weltbesten Jazz- und Fingerstyle-Gitarristen. Er wurde mit dem „BBC Jazz Award“ und dem „British Jazz Award“ ausgezeichnet. Taylor erhielt 2002 die Auszeichnung „Member of the Order of the British Empire“, durch Queen Elizabeth II.

Stochelo Rosenberg genießt aufgrund seiner Technik, der Eleganz und dem ureigenen Vibrato international den Ruf als einer der begnadetsten Gitarristen.

Sandro Roy gilt als einer der vielversprechendsten Violinisten weltweit.

Ausverkaufte Konzerte im „Ronnie Scotts Jazzclub“ in London sowie im Prinzregenten-Theater München zusammen mit dem Rundfunk Orchester sind Meilensteine in seiner jungen Karriere.

-red-

Wann: 7. Dezember, ab 19.30 Uhr

Wo: Theater Am Hagen, Straubing

Karten: Amt für Tourismus Straubing



Sandro Roy ist ein Shootingstar an der Violine. Foto: Sandro Roy